



Herr Weithofer

Ohne Herrn Weithofer in den Ferien, könnten wir gar keine Blumen zur Dekoration hinstellen, denn er kümmert sich um sie, wenn wir es nicht tun. Deshalb finde ich, man sollte ihn wirklich loben. Alena

Wenn unser fleißiger Herr Weithofer nicht wäre, dann hätten wir überhaupt kein Ostern. Er schmückt den Eingangsbereich mit einem schönen Kasten, in dem Blumen gepflanzt sind. Darin steckt eine grüne geschlängelte Stange. Auf dieser Stange stehen Blumentöpfe. An dieser Stange hängen aber auch Marienkäfer, Schmetterlinge, Sonnenblumen, Gänse und Enten aus bunter Pappe. Im Kasten ziemlich hinten sind auch noch ein paar Osterglocken gepflanzt.

Ann-Marie und Eva

Wenn Herr Weithofer nicht wäre, würden unsere Geranien nicht gepflegt und gehegt. Jedes Jahr bekommt er von der Stadt neue Geranien und kümmert sich von Frühling bis Herbst um sie. Sie stehen an der Vorderfront unserer alten Schule und erfreuen viele Leute. Danke, Herr Weithofer.

Nanni Schmitt

Jeden Montag bringt Herr Weithofer die Mülltonnen vor das Schultor, wo die Müllabfuhr den Müll abholt.

Von Anna und Christoph

In der Weihnachtszeit schleppt Herr Weithofer mit Kollegen einen großen Weihnachtsbaum in die Eingangshalle und schmückt ihn. Dann hängt er Lichterketten und einen großen Kranz auf. In jedes Klassenzimmer hängt er einen Tannenzweig hin.

Alexander und Heiko